

新年度がスタートして約1ヶ月がたちました。皆さんは1年の良いスタートが切れたでしょうか。授業で積極的に挙手・発言があったり、元気の良いあいさつを心がけるようにしていたりと、「新しい1年を前向きな気持ちでがんばろう!」と考えてくれている生徒を多く感じるようになり、うれしく思います。

1年生は、1ヶ月弥富中学校で過ごして、そろそろ弥富中学校のルールがわかってきたと思います。しっかりとルールを守った学校生活を送るようにしましょう。2年生は、先輩として、しっかり後輩を引っ張れるような行動を心がけてほしいと思います。3年生は、はじめのある雰囲気の中でも様々なことに前向きに取り組む弥富中生らしい姿を後輩にもたくさん見せてほしいと思います。

【生徒指導部から】

☆ 衣替えの準備をお願いします ☆

5月も中旬にさしかかり、汗ばむ日も多くなってきました。

そこで、6月の衣替えを迎える前に夏服への移行期間を下記のように設けます。

生徒手帳の「夏の服装規定」(P9~11)を参照し、6月1日(土)には全校生徒が「夏服」で登校できるように準備をお願いします。

○ 移行期間 5月13日(月)~5月31日(金)

※ この期間は、天候・気温などを考慮し、冬服・夏服のどちらの服装で登校してもかまいません。各家庭で判断してください。

○ 完全実施 6月1日(土)

※ 保護者学級の日からです。



☆ 海部地区大会が始まります ☆

いよいよ、海部地区大会が始まる季節となりました。今月25日の海部地区陸上大会を皮切りに6月には相撲大会、7月には各部活動の大会が行われます。それぞれ、西尾張大会、県大会とつながっています。

ぜひ、自分たちが練習してきた成果を十分に発揮できる大会にしてほしいと思います。そこで以下のことを守りましょう。

- 他の部活動の大会会場への応援は行かない。
(壮行会を行いますので、その場が応援の機会となります)
- 会場の利用についてのルールを守る。
- 各自ゴミは持ち帰る。
- 元気よくあいさつをする。
- 忘れ物をしない。
- 弥富中の1人(代表)として大会に参加していることを忘れない。



保護者のみなさまへ

- ・会場駐車場はスペースが限られています。また、場所が指定されていることもあります。お車の場合は、乗り合わせの上、お越しいただけると助かります。
- ・節度ある応援をお願いします。